

Mecklenburg-Vorpommern

## Haleo digitalisiert Berufsschulen

**[26.10.2018] Mecklenburg-Vorpommern treibt die Digitalisierung der Berufsschulen voran und weitet das E-Learning-Pilotprojekt Haleo auf alle Kammerbezirke aus.**

Das E-Learning-Pilotprojekt Haleo (Handlungsorientiert lernen online) an beruflichen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern wird künftig auf alle Kammerbezirke ausgeweitet. Eine entsprechende Kooperationsvereinbarung haben jetzt die an dem Projekt beteiligten beruflichen Schulen, Schulträger, Handwerkskammern, Industrie- und Handelskammern sowie die Hochschule Wismar, welche die E-Learning-Plattform bereitgestellt hat, unterzeichnet. Das teilt das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur Mecklenburg-Vorpommern mit.

„Mit dem Haleo-Projekt geht die Digitalisierung in der beruflichen Schule voran“, sagt Bildungsministerin Birgit Hesse. „Weil das Projekt so guten Anklang gefunden hat, weiten wir es jetzt auf weitere Standorte aus. Wir wollen herausfinden, inwieweit moderne Lernmethoden für die beruflichen Schulen eine Bereicherung sein können.“

Im Rahmen von Haleo können sich Lehrkräfte und Schüler über das Internet in eine digitale Lernumgebung einloggen und mit modernen Unterrichtsmaterialien arbeiten. In der Pilotphase waren nach Angaben des Bildungsministeriums insgesamt 250 Schüler der beruflichen Schulen in Greifswald, Neubrandenburg und Waren an Haleo beteiligt. Künftig sollen es insgesamt 1.000 Schüler an zwölf beruflichen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern sein.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Mecklenburg-Vorpommern